

¿Qué temperatura ha de tener la habitación de un bebé?

Escrito por asepro - 08/03/2012 12:06

Uno de los aspectos más importantes para el buen descanso de un bebé es la temperatura ambiente de la habitación del bebé y que pasa la mayoría del tiempo durmiendo.

Los bebés no deben sentir frío pero tampoco es conveniente que tengan mucho calor. Lo ideal es que la temperatura de la habitación donde duerme el bebé es la que resulta más agradable para el adulto:

-
[http://www.preguntasfrecuentes.net/2011/11/17/%c2%bfque-temperatura-ha-de-tener-la-habitacion-de-u-n-bebe/](http://www.preguntasfrecuentes.net/2011/11/17/%c2%bfque-temperatura-ha-de-tener-la-habitacion-de-un-bebe/)

Salu2.
